
EDITORIAL 

V ivemos esses últimos meses sobressaltados com acontecimentos 
que,ocredito, nunca imaginávamos viver. 

Numa época em que falamos no aceitação do outro, indepen
dentemente de suas habilidades em aprender, de suas origens, re li
gião ou etnia ... em que discutimos e trabalhamos compartilhando ex
periências e dificuldades profissionais, paro juntos tentarmos diminuir 
barreiros à aprendizagem e assim tornar cada vez mais possível a inclu
são, presenciar fotos tão graves como os de 11 /09 nos foz repensar. 

Estamos trabalhando, ensinando e educando uma geração de 
crianças poro serem receptivos aos outros que sejam "diferentes" mos, 
e o mundo? Estará pronto poro receber essas crianças? 

Acreditamos que a sociedade ainda precisa ser educado, preciso 
aprender o olhar o "diferente" com outros olhos, preciso descobrir o 
"diferente" que existe dentro de cada um e que preciso ser internamente 
aceito. 

Nesse 11 forum 11 falamos sobre prevenção, (re)habilitoção, LIBRAS 
e aquisição de língua escrito . Ver o trabalho do outro nos ajudo o con
siderar e reconsiderar nossos próprios experiências e práticos ... Ver o 
trabalho do outro provoco atitudes, gera novos demandas ... Ver o tra
balho do outro nos permite trocar. .. Ver o trabalho do outro, nos foz 
muitos vezes mudar pensamentos, posturas ... nos torna abertos poro 
aceitar. .. Conhecer o outro nos aproximo. 

Fechamos o ano meio porolizodos e, apesar de distantes geo
graficamente dos fotos, bem próximos dos sentimentos. 

Neste editorial quis expor emoções e fazer deste espaço um 
meio de reflexão e de agradecimento "aos outros" que conosco traba
lham "e acreditam que se quisermos podemos transpor barreiros e 
tornar nosso mundo muito melhor ... 

A vocês, profº Cataryno Bodoue, profº Regina Célia Ferreira, fgº 
Nodio Postigo, profº Cloudia Altomore, Tolito Tourinho, intérpretes Jordel 
dos Santos e José Carlos Ramos Júnior, equipes do Dinfo, da Dinu e do 
Diseg, Marco Antônio Alves, Heloisa Cristina, Anderson Fernandes, alu
nos do CEAD, sr. Alvoro Ary, profº Marcos Mazzotto, que mesmo de 
longe oriento-nos tão de perto ... enfim, o todos aqueles que com 
profissona/ismo e respeito estão conosco acreditando e fazendo desse 
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11 Forum 11 uma realidade ... .. 
Obrigado! 

Mônico Campello 


